Delegados de unos 20 países estarán en Cienmede 2018



La Habana, 31 oct (JIT) El I Simposio Nacional de Medicina del Deporte sesionará del 12 al 15 de noviembre en el capitalino Palacio de Convenciones, con el objetivo de aunar criterios sobre el tratamiento profiláctico para la reserva deportiva del país, entre otros temas.

En conferencia de prensa, el Doctor Jorge Pavel Pino, director del Instituto de Medicina del Deporte y presidente del comité organizador, destacó que la entidad viene realizando eventos similares a este, entre ellos los congresos de medicina del deporte y ciencias aplicadas.

«Pero había un eslabón perdido en toda esa proyección científica que implica el control biomédico en el niño, que se inicia en la práctica deportiva de alto rendimiento, algo que se incorpora en Cienmede», argumentó.

El certamen reúne el I Simposio de Medicina y Ciencias Aplicadas a la Iniciación y Especialización Deportivas; el II de Control Médico, Sicología y Rehabilitación en el Deporte; la Certificación Internacional Isak, nivel 1 y 2; el encuentro de másteres en control médico del entrenamiento deportivo, y el Taller de Podología Deportiva.

«En coordinación con el Centro de Medicina del Deporte de La Habana aunamos esfuerzos para hacer el I Simposio en la Aplicación de la Medicina en la Iniciación Deportiva. Eso distingue el evento», recalcó.

La cita tendrá como entrante cursos precongresos que incluyen temas relacionados con la nutrición deportiva en edades tempranas, la ecografía del sistema musculo esquelético; la educación antidopaje en la iniciación y especialización deportivas; los aspectos sicológicos de la iniciación y especialización deportivas; y la intervención psicológica en el alto rendimiento, entre otros, destacó la Dra. C. Sofía León, jefa de la secretaria científica del evento.

La Certificación Internacional ISAK, vinculada a la nutrición, igualmente está en la mira de los interesados. El doctor puertorriqueño Carlos Javier Padilla (PhD) será el encargado de impartir el curso, especificó el doctor Ediunys Carrazana, también de la secretaría científica.

Aunque tiene carácter nacional, concurrirán más de 20 expertos foráneos, de ellos 12 con trabajos científicos.

El cónclave se desarrollará mediante conferencias magistrales y temáticas, temas libres, mesas redondas, talleres, carteles o póster y clínicas médico-pedagógicas.

Cienmede 2018 se celebrará en el 52 aniversario del IMD, uno de los 10 institutos médicos creados en Cuba después de 1959.

Es también de los 200 centros de investigación científica reconocido por el Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente.

Tomado de Jit

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/175332-delegados-de-unos-20-paises-estaran-encienmede-2018



Radio Habana Cuba